
 

 

1．ＰＴＡ会長挨拶 

  お忙しい中お集まりいただきありがとうございます。 

  皆さんが大変ではなく楽しいと思える活動にしていきたいと思います。 

 

２.顧問（校長先生）挨拶 

  ・日々の生活の理解及びご協力のお礼 

  ・学校としては令和７年度に向けて動き出しています。今日は令和７年度の流れを知っていただく 

内容になるかと思います。一年間よろしくお願い致します。 

   今回集まりが初めてなので出席者 全員順に挨拶。 

３．各委員会より 

  ①本部（ここからは第０回代議員会なので本部以外のお話は次回へとさせて頂きます） 

  教頭先生 

   「代議員会」及び「総会」について 

    

  （１）ＰＴＡ規約より 

     第１７条 ３．代議員会は総会にかわる決議機関である。 

     第１８条 総会は、本会の共通確認・共通理解の場であり、全会員をもって構成される。 

 

  （２）代議員会の運営について  

     検討事項がある場合は、会の２週間前までに会長または教頭へその内容を連絡する。 

 

（３）令和７年度代議員会の日程と内容について 

① 令和７年４月１１日（金）１９：００～  

      

 

（４）代議員会以外の主な会議等について ※予定 

   ◇１０月３０日（木）…令和８年度ＰＴＡ本部役員選考委員会 

     末子対象とします。 

 

（５）地区長の皆様へのお願い 

   分団名簿は５月末頃からお渡し可能となります。 新役員決定のために新３年生末子の 

  名簿が必要であれば教頭まで連絡ください。 

 

 

第０回 代議員会議事録 

開催日 令和 7 年 3 月 13 日 開催時間 19:00～  開催場所 西可児中学校 会議室 

[ 出 席 者 ]        

    （本部）       会長 副会長① 副会長② 書記 

（専門部） 地区長      各委員長（6 名）     

          生活安全委員    委員長① 委員長② 副委員長① 副委員長② 

                         

           

      （中学校） 校長先生 教頭先生 南谷先生 大前先生 纐纈先生   



 ( 6 ) 文部科学省が実施している子供の学習費調査依頼があり各学年、男女３名ずつ WEB での 

  回答を協力お願いします。  

   

 

  

 

  

 

②地区長    

 

③生活委員 

           活動前に付き活動報告は未報告 

④安全委員 

 

 

 

         

※活動報告の用紙を各長さんに配布しました。 

 次回の代議員会にて報告・提出して頂き、議事録にて掲載報告させて頂きます。 

 

 

 

今後の予定 

 

 第 1 回 PTA 代議員会  令和７年 4 月１１日（金）19:00～   

   ・R6 事業報告・R6 会計報告・R7 事業計画案・R7 予算案について 

    専門委員会事業報告、会計決算書・報告書（職員より） 

   ・令和７年度専門委員会事業計画案、PTA スローガン（会長より） 

   ・PTA 総会について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


